



国際ロータリー会長 レイ・クリンキンスミス
第2730地区ガバナー 伊藤 学而

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ

地域を育み、大陸をつなぐ

事務局・例会場

〒890-0053

TEL 090-5295-2736

FAX 099-251-5290

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

鹿児島東急イン

鹿児島市中央町5-1-9F

幹事会

編集

会長 前田 正幸

会長エレクト 小山田 吉治

幹事会 佐藤 俊一

会報・広報委員会

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.r2730.org/southern/>

Vol. 15-31

第651回例会 平成23年2月24日(木) プログラム「会員卓話 西孝一君(歯科・薬剤師担当)」

前回第650回例会[2月17日(木)]の報告 於: 東急イン

【会長アドレス】会長 前田正幸

皆様こんにちは、暖かくなったり、寒くなったりで大変です。体調管理には万全を期していただきたいと思います。

さて2月23日は、ロータリー創立記念日です。1905年2月23日シカゴでポール・ハリスがロータリーを創始しました。創設に携わった最初の4人は、シルベスター・シール(石炭商)・ガスター・バル・ローラー(鉱山技師)・ハイラム・ショーレー(洋服仕立て業)とポール・ハリスです。例会場所は、シカゴのユニティービルの711号室です。このビルが破壊される事が決まると国際ロータリー理事会はシカゴ郊外にあるエバンストンの国際ロータリー世界本部に711号を復元し、永久に保存する事を決定しました。今年はロータリー創立106周年です。

ポール・ハリス語録に、ある晩、私は同業の友人につれられて、郊外の彼の家を訪れました。夕食後、近所を散歩していると、友人は、店の前を通るごとに、店の主人と名を呼んで挨拶するのです。これを見ていて私は、ニューアーヴィングランドの私の村を思い出しました。そのとき浮かんだ考えは、どうにかしてこの大きなシカゴで、さまざまな職業から1人ずつ、政治や宗教に関係なく、お互いの意見を広く許しあえるような人を選び出して、親睦をはぐくめないものだろうか、ということでした。こういう親睦は、必ず互いに助け合うことにつながりますとあります。又友情は、ロータリーを築く岩のように堅固な土台であり、寛容の精神は、ロータリーを結びつけるものです。もしこの寛容の精神がなければ、各ロータリー・クラブのあふれんばかりの原子力エネルギーで、ロータリー・クラブはこなごなになってしまうでしょうと述べています。

ロータリーは親睦と相互扶助、友人の集まりであり、暖かい友情が基本であるように思います。また、「寛容」は、重要なロータリーの心だと思います。

【会務報告】幹事 佐藤俊一

- ① 2010年手続要覧を購入しましたので、1冊づつお取り下さい。手引書としてご活用下さい様お願いします。
- ② 地区より新燃岳噴火の災害義援金協力依頼が来てます。クラブより30,000円送付します。(先日の理事会にて決定)
- ③ 日台ロータリー親善会議の案内が来ていますので、回覧します。

【ニコニコBOX】

◆福石堅郎君 第30回全国オールトヨペット技術コンクール九州大会で当社が優勝、準優勝して全国大会出場を果たしました。九州8県の代表選手16人中の先行競技でした。学課、故障診断、メンテナンス競技の3種目総合での優勝でした。

◆日高恒彦君 久しぶりに皆さんに会えてうれしいです。今年もよろしく。

《ニコニコBOX累計額 ¥251,000-》

【プログラム】新会員卓話 謙山忠明君

会員卓話 野元博志君

謙山忠明君:証券会社の仕事は大き

く分けて4つあります。①委託売買

(ブローカー)業務 委託とは、投資

者から株式や債券の売買注文を流通

市場に取り次ぐことです。その際に

投資者から委託手数料を受け取ります。

②自己売買(ディーラー)業務 一般投資者と同じ

ように、証券会社が自己資金と自己判断で有価証券を

売買することです。③引き受け及び売出し(アンダーラ



イター)業務 株式会社や国が株式や債券を新たに発行するとき、証券会社が売り出す目的をもって、その全部または、一部を買い取る業務。仮に売れ残った場合には、証券会社が引き取ります。つまり、引き受けとは、証券会社が証券を買い取って、発行・募集の手続きを行うことです。一方、売出しは、すでに発行された証券を対象にして、同様の業務をすることです。④募集・売出しの取扱い(セリング)業務 募集・売出しの取扱いは、新たに発行される証券や既に発行

鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2010~2011年度 クラブテーマ 「心と心をつなぐ奉仕の輪」

された証券について、多くの投資者に向けて買い入れるよう勧誘する業務で、引き受け業務と似ていますが、売れ残った証券を引き取る必要はありません。

以上のような仕事を支店や営業店では、①の投資者からの株式や債券売買を取り次ぎ、③や④での新発・既発有価証券投資を促し経済の活性化をサポートしています。

証券会社数は、近年総数では大きな変化はみられません(現在は300社程度か)が、本支店数や役・社員数(14万8306人から9万9139人へ)は、バブル崩壊後の厳しい経営環境や時代の変化を反映して急減しています(ちなみに東証一部時価総額1989年590兆円、2007年567兆円、2011年現在330兆円)。当社(東海東京証券)は、筆頭株主(7.6%)の三井住友海上や中国・韓国・インド・ベトナムの海外大手証券・金融グループとの提携、有力地銀(横浜銀行/山口FG/西日本シティ銀行)との連携に活路を見出しながら、地域の皆様と共に歩むコミュニティーハウスとして独自性豊かな金融サービスを提供していきます。ぜひ、HPもご覧下さい。

野元博志君：サラリーマン役員を辞めて今後の人生をどうするかを考えた時①仕事のない日々では孤独に陥り病気になってしまう②親の介護が近いので介護を前提にして何かをしたい③職業奉仕が金看板で私のオアシスのロー



タリークラブを続けるには、何か仕事をと考え今までと違う知識・技術の習得を目指しました。①観光ボランティア②ヘルパー2級資格③文化ボランティアコーディネーター講座の受講等を通じて、介護タクシーをしようと思いついたったが今までと全く違う分野の為不安でもあったが、松下会員と義原会員に相談し、背中を押してもらい決心をした。その後、開業に向けII種免許の取得、福祉輸送の認可を受けるための勉強・準備、仲間作り等を始めた。又松下会員の会社で1年間の研修をさせてもらい開業への気持ちが固まってきた。ロータリーの友情に感謝である。受講した各講座は全て今の仕事に活かされており、メンバーにも応援をしてもらい今でも大事な協力者である。人生に無駄なことはなしである。平成22年10月5日福祉輸送事業の許可をうけ、平成23年1月6日運行開始届を提出し事業開始となる。現状は、病院・結婚式場・地域・観光等<牛歩の歩みながら前進中>というところです。これからは今までのご恩に感謝し、親孝行と地域孝行、ロータリーで学んだことを仕事に活かし実践していきたいと思います。

出席報告	会員数	出席	出席率%
第650回2月17日(木)	50(49)	39	79.59
第648回2月3日(木)訂正	50(49)	43	87.76

市内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更(記帳受付あり)

2月25日(金)	鹿児島RC	会員卓話「一観光一新幹線と海外からの訪日について」伊牟田均会員	山形屋
2月28日(月)	中央RC	IM報告	山形屋
3月1日(火)	東南RC	フォーラム	サンロイヤルホテル
3月1日(火)	城西RC	新入会員卓話 嶋田光邦様	東急イン
3月2日(水)	南RC	IM報告	サンロイヤルホテル
3月2日(水)	西RC	会員卓話 山元將孝会員	山形屋
3月2日(水)	西南RC	IM報告	ゆうづき
3月3日(木)	東RC	会員卓話	山形屋
3月3日(木)	北RC	クラブフォーラム(識字率向上について)	東急ホテル

ペンリレー②

会員名 平田雅士

新入会員の平田です。若輩者で何かと至らぬ点も多いと存じますが、宜しくお願ひします。



先日、うちの息子がインフルエンザを発症し病院へ。実は僕も一昨年インフルエンザに感染し、あまりの苦痛に「タミフル」なるものを処方してもらいました。その当時も「服用が原因で事故か?」みたいな報道があり、先生に「タミフルって、報道のように副作用あるのですか?」と(若干イジワルチックに)聞いてみました。先生は、「確かにそのような報道がありますねえ。ですが平田さん、このお薬によって因果関係が不明な事故一件の確率より、はるかに多くの患者さんの命が救われています(確かこの時具体的な治療患者数をおっしゃっていました)。もしあなたが医師であるとして、目の前にあなたのように非常に苦しんでいる患者がいるとしたら、どうされますか? 効めませんか?」と。高熱が続き苦痛から逃れたい一心でしたし、酩酊状況ながら、この先生は営業センスあるなあとカピントがズレながらも妙に納得しました。…確かに正しい。

処方していただき、服用後見事に1日で熱も下がり非常に助かった事があります。このときはお医者様って本当に神様みたい!と感謝しました。で、息子です。先生は、「熱も相当高いですが、食欲もあるし、元気です。タミフルを使う選択もありますが、若干の不安定要素があるので選びません」とおっしゃいました。ん?なんで!? 「タミフルはここ数年できたお薬です。インフルエンザはその昔から存在するウイルスです。我々はタミフルが出る前、普通に自力で治癒させているのですよ。もともと自分達の持つ治癒能力で克服出来る病気なのです。だったらわざわざリスクを犯して服用するメリットがあるのですか?」と。…正しい。少年時代、いつも世の中を斜めに見て粹がっていた僕も、いつしか「ダブルスタンダード」にも慣れ…。子供の病気をよそに1杯飲みたくなるような夜でした。

次回は、小川ちえみ会員にお願いします。

《次回(第652回)例会のお知らせ》

日 時: H23年3月3日(木)

12:30~13:30

場 所: 東急イン

アワグラム: 新会員卓話

小川ちえみ君・平田雅士君